

El Morano da la vuelta al ruedo en Mijas

Escrito por AgenCYA. 4 de mayo de 2015, lunes.

Emilio López, el Morano, ofreció una gran novillada en la plaza de toros de Mijas (Málaga), donde dio la vuelta al ruedo tras su faena.



El Morano se mostró muy seguro ante el buen novillo de Juan Puertas, realizando una faena inteligente y con mucho gusto llegando a calar en los tendidos. Pero el novillero pinchó en el primer intento y esto, en esta plaza cuajada de turistas, supuso la no concesión de trofeo, teniendo que conformarse con dar la vuelta al ruedo.

Le acompañaron en el cartel Carlos E. Carmona, que toreó también con mucho empaque y gusto, paseando una oreja de su novillo.

Por su parte la torera Rocio Romero gustó mucho a los aficionados, mostrando muy buenas maneras y un gran valor seco. Su actuación con los aceros le impidió también el corte de orejas, siendo silenciada su labor.

Los novillos de Juan Puertas fueron muy buenos. A la finalización del festejo, el empresario se

El Morano da la vuelta al ruedo en Mijas

Escrito por AgenCYA. 4 de mayo de 2015, lunes.

puso en contacto con el director artístico del novillero de Galilfa, Alfonso Romero, para emplazarle a torear de nuevo en esta plaza de toros esta misma temporada.